
去る 7月 15日（日）と22日（日）にオープンキャンパスを開催し

ました。 

7月 15日（日）に開催した文学部・環境共生学部には約 800名、 

7 月 22 日（日）に開催した総合管理学部にも約 970 名の参加があ

り、2日間で約1,800名の方にお越しいただきました。 

 

当日は、学部・学科紹介や、入試説明、教員によるサマーカレッジ（模擬授業）の開講のほか、施設・

研究室見学、学生によるキャンパスライフ紹介、ゼミ活動体験ツアーなど、多彩なプログラムを実施し

ました。 

 

暑い中、たくさんの皆様に来学いただき、誠にありがとうございました。 

＊個別の施設見学や入試説明も承っております。ご希望の方は、教務入試課（TEL.096-321-6610）ま

でお問い合わせください（対応時間：平日8:30～17:15（12:20～13:20を除く））。 

＊熊本県立大学の入試情報は http://www.pu-kumamoto.ac.jp/nyusi/ 

 

≪寄せられたアンケートから≫ 

【文学部日本語日本文学科】 

・今国語で習っている「源氏物語」をもっと深く読めることができ

て、とてもおもしろくわかりやすかったです。学校の先生が「光源

氏は現代風に言えば、マザコンでロリコン」だと言っていたのです

が、それだけではないと感じたり、もっと「源氏物語」を読んでみ

たいと思ったり、「落窪物語」などの他の古典文学作品も、読んでみ

たいと思うことができました。私はあまり”国語”という教科が得意ではないと思っていたのですが、

歴史的関点と関連させたりして読みとくと本当におもしろいと感じました。 （熊本県、高校２年生） 

 

【文学部英語英米文学科】 

・留学を経験された先輩のお話を聞き、留学がどのようなものなの

か、具体的なイメージが出来ました。また、単語の語源、派生を知

ることで、単語に対する向き合い方や見方が変わりました。とても

参考になりました。（熊本県、高校２年生） 

 

 

【環境共生学部環境資源学科】 

・環境資源学科だけでもたくさんのことを学べることを知ってよか

ったです。とても興味がわきました。環境にも植物や生物だけでな

く、海や川などもあり、自分にあった分野を探すだけでも楽しそう

だと思いました。実験や実習もたくさんあるので、いろんなことを

学べそうです。また 1,2,3,4 年生で学べることが違ったり、エクス

カーションなどもあり、この学科にものすごく興味がわきました。 （長崎県、高校３年生） 

 



【環境共生学部居住環境学科】 

・実際に自分の手で作ってもらうというのは、とてもいい事だなと思

いました。難しさや楽しさを味わえる、とてもいい講義だと思いまし

た。また、トークバトルでは商店街をいろんな視点から見ていて、そ

れをもとにどうしたらいいのかという話を聞けて、ためになるなと思

いました。（熊本県、高校３年生） 

 

 

【環境共生学部食健康科学科】 

・栄養学を学ぶことで、自分の将来の健康や、病気の改善などができる

んだなあと思いました。ペプチドのように体内に吸収されやすいものな

ど、いろいろな名前を知れて、より関心が高まりました。食品フレーバ

ーの分析では、においについて知ることができました。今回のオープン

キャンパスで熊本県立大学の校風などがとても良いことが分かり、良い

学校だなあと思いました。 （熊本県、高校２年生） 

 

【総合管理学部総合管理学科】 

・本当に自分が学びたかったことが見つかり、それを研究している人

たちがいて、先生がいて、とても嬉かった。受験したいという気持ち

が強まった。鹿児島から来た一人ぼっちの自分でも、ゼミ＆プロジェ

クトの活動体験で、学生の方々から話しかけてもらい、ありのままの

自分で話したり質問したりできた。大変ありがとうございました。 

（鹿児島県、高校２年生） 

 

・総合管理学部の４年間のカリキュラムや総合管理学部ではどのよう

なことを学べるのかということがわかりました。細かい部分まで丁寧

に説明してもらえて、とてもわかりやすく、興味をもちました。動画

などを使って説明や模擬授業が行われていて、とても楽しく理解する

ことができました。（熊本県、高校２年生） 

 

 

・まだまだ自分はやりたい事などが決まっていないけれど、授業がとて

も面白くぜひ県立大に行って学びを深めたいと思った。そのためにもや

りたいことをある程度決めておいて、様々な学部で地域に生き世界に伸

びる人材になりたいと思った。（宮崎県、高校２年生） 

 


